

Repercusión del SIDA entre los jóvenes

Aida Cuevas Madejón

aicuma_10@hotmail.com

Coautores

Paula Mejía Casado. Amanda Barcenilla Rodríguez. Alba Reyes Tazi

Tutor

Laura Gil

Resumen: Los jóvenes, durante su adolescencia, se encuentran frente a un cambio en el cual, pasan de ser niños a adultos, sin llegar a adquirir la madurez que ello conlleva. Su desarrollo emocional, social y psicológico es incompleto, lo que los lleva a experimentar situaciones peligrosas sin tener en cuenta las consecuencias. La educación de los jóvenes tiene especial importancia a la hora de prevenir el SIDA, ya que muchos de ellos no tienen suficientes conocimientos sobre dicha enfermedad. El estudio realizado determina que la mayoría de los jóvenes utiliza preservativo, no obstante muchos de ellos admiten que lo hacen por evitar el embarazo, aunque no se sabe a ciencia cierta si realmente cumplen. Un gran número de jóvenes asocia la enfermedad del SIDA con una población marginal más que con una población de mayor nivel socioeconómico, a pesar de que los estudios recientes equiparen la incidencia en ambas poblaciones.

Palabras claves: SIDA. Relaciones sexuales. Jóvenes. Anticonceptivos.

[Investigación Aplicada](#)
[Comunicación Oral](#)

Recibido: 30 marzo 2011.

Aceptado: 1 abril 2011.